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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, combinado com 

art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, ao Senhor 

Prefeito de Belo Horizonte, Alexandre Kalil, pedido de informações nos termos 

seguintes. 

1) Quais estudos estão sendo levados a efeito e quais propostas estão sendo elaboradas 
visando otimizar a atuação da estrutura da Empresa de Transportes e Trânsito de Belo 
Horizonte - BHTrans na gestão do trânsito, do transporte de passageiros e demais fins 
estatutários na capital? 

2) Quais alterações estão sendo estudadas e propostas na personalidade jurídica da 

BHTrans e na sua estrutura? Citar clara e detalhadamente as alterações envolvendo a 

áreas, setores ou unidades administrativas e os cargos de direção e assessoramento, 

bem como os benefícios para a atuação da gestão do trânsito e no transporte de 

passageiros da capital e demais fins estatutários. 

3) Quais serão os impactos sobre os seus empregados públicos? Existe possibilidade de 

demissão ou retirada de direitos? Se sim, o porquê e quais benefícios para a melhoria 

na atuação da BHTrans na consecução de seus fins estatutários? 

Belo Horizonte, 23 de fevereiro de 2021. 
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Vereador 

Ao Senhor Vereador Gabriel Azevedo 
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